

Comienza en México XX Seminario Internacional "Los partidos y una nueva sociedad";



Caracas, 10 mar (RHC). El XX Seminario Internacional "Los partidos y una nueva sociedad", comenzó en la capital mexicana, evento en el cual se congregan partidos políticos y movimientos sociales de izquierda y progresistas de América Latina.

El encuentro internacional logra reunir a las principales fuerzas de izquierda y progresistas del mundo donde confluirán diversidad de personalidades, partidos políticos y movimientos sociales.

Se preevé el anuncio de la Jornada de Solidaridad "Los pueblos del mundo unidos con Venezuela", el cual se realizará en las capitales de todos los países, a propósito del 227 aniversario de la firma del acta de la Independencia de la nación sudamericana el próximo 19 de abril.



Radio Habana Cuba